El atleta dominó la prueba desde los primeros kilómetros del recorrido

El ferrolano Antonio Otero, campeón de la VIII carrera popular de San Julián

Ferrol (Redacción). El atleta ferrolano Antonio Otero, que corre por el Ría de Ferrol, se proclamó campeón de la octava edición de la carrera popular pedestre de San Julián. Otero, que ya había ganado el año pasado en esta misma prueba, dominó la carrera con autoridad desde los primeros kilómetros y empleó un tiempo de 21.8 en recorrer los siete kilómetros de los que costaba la prueba. Al final de la carrera, el atleta estaba muy enfadado por algunas irregularidades y manifestó que le había estorbado uno de los coches de los jueces de la prueba.

En cuanto a las categorías menores, con un recorrido de cuatro kilómetros, el vencedor absoluto en la categoria masculina fue Estaban Rioseco, del Ria de Ferrol, mientras que en categoría femenina la primera en llegar a la meta fue Mónica Tizón, del Montefaro, Estos dos atletas recibieron, como premio especial para esta carrera, una cinta de video de la octava edición celebrada aver. También tras las pruebas se hicieron entrega, de acuerdo a las categorías, de varios trofeos y diplomas a todos aquellos que consiguieron realizar todo el recorrido.

Resultados

Los tres primeros clasificados en las diferentes categorías en las que hubo participación fueron los siguientes:

Sentors masculinos: Antonio Otero (Ría de Ferrol), Francisco Ramírez (Atletismo Narón) y Javier Freire (Independiente),

Veteranos «A»: Fernando Marta (Ria de Ferrol), Julio Abelleira (Os Amigos) y Narciso Prieto (Independiente).

Veteranos «B»: Juan Rosende Nogueira (Concepción Arenal), Guillermo Pérez (Independienté) y Pedro Espada (Independiente).

Minusválidos: Tan solo participó Jorge Rodriguez Bouza.

Juniors masculinos: David Area Espiñeira (Ria de Ferrol), Alfonso Castro (Ria de Ferrol) y Andrés Abeledo (Belello).

Juniors femeninos: Tan solo dos participantes. La primera fue Monserrat Tuimil (Narón),



Los participantes en la competición pedestre deportivo iniciaron el trayecto en la centrica plaza de Armas

seguida por Margarita Garcia (Cervas).

Caderes masculinos: Esteban Rioseco (Ria de Ferrol), Carlos Vázquez (Ría de Ferrol) y José García Regueiro (Montefaro).

Cadetes femeninos: Carolina Sánchez (Lestonnac); Aurora Carracedo (Catabois) y Yolanda Díaz (Concepción Arenal).

Infantiles masculinos: Luis Monzón (Concepción Arenal), Rubén Ramos (Atletismo Narón) y Anguel Beiguela (Montefaro de Mugardos).

Infantiles femeninos: Mónica Tizón (Montefaro), Paula Malde (Ría de Ferrol) y Raquel Crespo (Concepción Arenal).

Alevines masculinos: Sergio García (Ría de Ferrol), Oscar Espiñeira (Ría de Ferrol) y Baltasar Lourido (Concepción Arenal). Alevines femeninos: Purificación Carballo (Belelle), Carolina Teijeiro (Atletismo Narón) y María Ferreira (Catabois).

Benjamines femeninos: Vanesa Lago (Lestonnac), Ana Carnero (Cervás) y María Elena Candal (Cervás).

Benjamines masculinos: Francisco Pita (Cervás), Iván Dieguez (Catabois) e Isaac Lourido (Concepción Arenal).